



市民助け合いネット

仲間通1信

《第9号》

発行

NPO法人

市民助け合いネット

代表 片岡 興一

〒270-0114 流山市東初石1-112-5

☎・FAX 04-7153-5733

今年も元気に、みんなで活動の輪を広げよう

— あけましておめでとうございます。 —

平成十六年二月にNPO法人を取得して、同年五月から始めた私たちの「助け合い」活動も、今年の五月で四年目を迎えます。この間、仲間である「会員」も順調に増加、昨年十二月末現在で二八〇名を超えて、サービス活動も、初年度に比べ昨年度は約四倍に達する勢いです。

スタートにあたり、私たちが掲げた活動のミッション（使命）である『誰もが安心して快適に暮らせる街をつくる』の実現に向けて、確実に近づきつつあるのを実感しています。

利用される方々から寄せられる、喜びと、「ありがとう」の一言に、生きがいを感じる提供者や事務所スタッフも多く、自分だけでなく「一人喜ぶ世界」が実現するこの活動を初めて、本当に良かったと思っています。

高齢者がますます増えていくこれから、支えなくてはならないニーズ（サービス利用の希望）も確実に増えていくと思われます。特に、高齢者を支える公的な「介護保険制度」の改定で、「制度」では支えられないことが増えて、「助け合い」活動がますます必要とされています。

このような状況の中で、私たちの活動の輪を市内全域に広めて、その「使命」を実現するためには、支えるための受け手（提供者）を増やすことが重要です。事務所としては、「提供者の増加」をこれから課題として、取り組んでまいります。

会員の皆さんにおかれても、ご近所の方やお知り合いへの口コミでの会員増加（仲間づくり）を、ぜひともお願いします。今年も健康に気をつけて、みんなで元気に、この活動の輪を更に大きく広げていきましょう。

当日は、当会の大脇理事が撮影・編集した「市民助け合いネット・PRビデオ」のお披露目も行われました。

会員交流会を開催



昨年十月二十一日（日）十一時から、東初石一丁目の公園（事務所の隣）で今年度2回目の「市民助け合いネット・会員交流会（野外パーティ）」が開催されました。

当日は、三十三名の会員の方と当会の役員・スタッフ二十名の、合計五十三名の参加を得て、好天にも恵まれて和氣あいあいに始まりました。五〇〇円の会費で用意されたおつまみ、一缶一〇〇円でお買い求めいただくビールでムードも盛り上がり、十人毎のテーブルでは、日頃の活動で感じる喜びや苦労話、趣味の話などに花が咲き、予定していた三時間の交流会は盛況のうちに終わりました。

当日は、当会の大脇理事が撮影・編集した「市民助け合いネット・PRビデオ」の

「講演説明会」を市内6ヶ所で開催



「市民助け合いネット」では、当会主催、流山市後援の『何かが見つかる集い(講演と説明会)』を、昨年十月から十一月にかけて、市内六ヶ所で開催しました。リタイヤされた方、子育てが終わった方、団塊の世代の方々の「第2の人生の選択肢」をテーマにしたこの「集い」、参加者は左記のとおりで、六か所合計は一一〇名でした。

北部公民館	四〇名	向小金福祉会館	一一名
初石公民館	二一名	松ヶ丘自治会館	四名
中央公民館	一五名	野々下福祉会館	一八名

「集い」では、まず片岡代表による「心豊かに元気で長生き」を目指とした『第2の選択肢』のヒントを提供する講

演と、当会の活動の紹介と入会のお勧め。後半は、流山市

市民活動推進室遠藤室長、行政改革推進課佐藤主査による

「流山市の市民活動支援状況と、行政のアウトソーシング

(業務の外部委託)

の説明が行われました。開催については

各自治会に文書回覧

をしていただきまし

たが、実施時期が十

二月になつた向小金

地区以降は、回覧から日が経過したため、直前に各戸へのポスティングを行つたものの、参加数が少なくなりました。今後は、当会の「活動」の紹介に重点を置いた説明会を、各地の自治会との共催で実施していきたいと考えています。

地区以降は、回覧から日が経過したため、直前に各戸へのポスティングを行つたものの、参加数が少なくなりました。今後は、当会の「活動」の紹介に重点を置いた説明会を、各地の自治会との共催で実施していきたいと考えています。

「まちネットフォーラム」に参加

昨年七月十八日(土)、生涯学習センターで開催された『まちネットフォーラム』に「市民助け合いネット」が参加しました。

このフォーラムは、公益市民活動をサポートする団体「まちネット」と流山市との共催で開催されたもので、市民とNPOなど公益市民団体との「お見合いの場」として行われました。

当日は、四〇の市

民団体が三つのジャンルに分かれた会場

に、自団体の活動を紹介するパネルを掲載。

当会でも大きな目標としてPRしました。会場には約一〇〇名の一般市民が訪

れ、関心のある団体を探していました。

第二部では、活動

ジャンル(福祉、環境、子育て等)ごとのグループに分かれ、更に突っ込んだ

質疑応答があり、お見合いを深めていきました。第三部では、立食による懇親会が行われ、マンツーマンのお見合いでお互いに更なるコミュニケーションを図り、盛況のうちに閉会しました。当会に対しても問い合わせが多く、当日の入会はありませんでしたが今後に期待したいと思います。

事務所からご連絡

困っています。

・ 提供者さんへ!!活動の清算は、できるだけ2か月以内にお願いします。

・ 利用者さんへ!!変更やキャンセルは、できるだけ早めにご連絡下さい。

小冊子「ヌーベルエイジ」を配布

今回号より、毎回その時期に発行された小冊子「ヌーベルエイジ」をお届けします。

これは「地域創造マーケティング」が発行する中高年向けの雑誌で、私たちの「市民助け合いネット」が加盟している福祉系全国組織の「市民福祉団体全国協議会」の会員団体に無料で配布されるものです。皆様の生活情報が掲載されていますので、これから暮らしにお役立てください。

ビデオ編集できます。

・ 今お持ちの撮影したビデオをダイジェストに編集しませんか?

・ 過去の写真などを使って「ビデオ自分史」を作りませんか?

内容や長さによって料金は変わります。見本もあります。いつでもご相談下さい。